

Mágico espectáculo de Adrián Carratalá en el Teatro Cervantes

15/11/2021



El mago petrerense Adrián Carratalá presentó ayer su obra *El inventor de magia* en el Teatro Cervantes. Demostró en su tierra junto a su ayudante Kateryna Myzychuk por qué ha sido premiado como campeón de España de magia en dos ocasiones y ha sido el vencedor

Fooled del programa de televisión estadounidense *Penn & Teller Fool*.

En su espectáculo contó con la participación del público, al que sorprendió con sus trucos.